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A T A  D A  R E U N I Ã O  O R D I N Á R I A  D E  

V I N T E  E  O I T O  D E  D E Z E M B R O  D E  2 0 1 7  

 
 

-----No dia vinte e oito de dezembro do ano de dois mil e dezassete, no Salão 

Nobre do Edifício dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária da 

Câmara Municipal de Góis, sob a presidência da senhora Dr.ª Maria de Lurdes de 

Oliveira Castanheira, na qualidade de Presidente do Município, comparecendo os 

Vereadores que compõem o Executivo Camarário: Dr. José Alberto Domingos 

Rodrigues e António Rui de Sousa Godinho Sampaio.----------------------------------- 

-----A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Andreia Rafaela Gaspar 

Vidal.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, a senhora Presidente 

declarou aberta a reunião pelas dez horas, dando início à ordem de trabalhos.--- 

1 – ANTES DA ORDEM DO DIA------------------------------------------------------------------------- 

1.1 – FALTAS-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – INTERVENÇÃO DA SENHORA PRESIDENTE----------------------------------------------- 

1.3 – INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES----------------------------------------- 

2 – PÚBLICO--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3 – ORDEM DO DIA:----------------------------------------------------------------------------------------- 

3.1 – ATAS DE 12.12.2017 E 15.12.2017-------------------------------------------------------------- 

3.2 – FILVAR/CORPOS SOCIAIS 2018/2020--------------------------------------------------------- 

3.3 – OBRAS PARTICULARES/ANA PAULA RODRIGUES E HÉLIO MANUEL 

CONSTÂNCIO GAMA--------------------------------------------------------------------------------------- 

3.4 – DÍVIDAS DE TERCEIROS/PAGAMENTO A PRESTAÇÕES/PROPOSTA------------ 

3.5 – EMPRÉSTIMO A MÉDIO E LONGO PRAZOS NO MONTANTE DE 600.000€/ 

PARQUE MUNICIPAL/APROVAÇÃO DAS CLÁUSULAS CONTRATUAIS----------------- 

3.6 – 22ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO/ANO 2017--------------------------------------------- 

3.7 – RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA----------------------------------------------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA------------------------------------------------------------------------- 

1 - ANTES DA ORDEM DO DIA----------------------------------------------------------------

1.1 – FALTAS – A senhora Presidente informou que o senhor Vice-Presidente, 
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Dr. Mário Barata Garcia se encontra em gozo de férias e que a senhora Vereadora 

Maria Helena Antunes Barata Moniz informou da sua ausência por motivos 

pessoais, considerando as faltas justificadas. ----------------------------------------------  

1.2 – INTERVENÇÃO DA SENHORA PRESIDENTE – A senhora Presidente 

iniciou a sua intervenção agradecendo as todas as colectividades que 

colaboraram com a autarquia durante o ano de 2017, fazendo votos de maior 

sucesso para todas as instituições de direito privado e público, particularmente às 

juntas de freguesia do concelho. Continuou, referindo que o ano de 2018 será um 

ano de desafio e de oportunidades, mas também com problemas, dando conta 

que a autarquia continua a comprar água, tendo os serviços municipais 

acautelado esta situação desde sábado, dia 23 de Dezembro, face à previsão de 

chuvas, referenciando que os bombeiros locais têm feito o transporte de água que 

corre agora nas torneiras. Prevaleceu-se da oportunidade para agradecer à 

equipa de trabalhadores, que na noite de 26 para 27 de dezembro, estiveram a 

trabalhar durante a madrugada, para repor a normalidade das vias rodoviárias, 

face às inúmeras barreiras, consequentes das fortes chuvas, particularmente na 

União das Freguesias de Cadafaz e Colmeal. Agradeceu igualmente aos 

Bombeiros Voluntários de Góis que nessa mesma noite foram resolvendo 

situações de quedas de árvores paras as estradas. A senhora Presidente 

informou que estas barreiras continuarão a cair para as estradas, uma vez que 

não há sustentabilidade das terras, cabendo à Câmara Municipal a sua remoção 

e limpeza das vias, referindo que apesar do período festivo que ocorre, no 

próximo fim de semana estará de prevenção uma equipa de trabalhadores da 

Câmara Municipal, que têm sido excedíveis.-------------------------------------------------

-----A senhora Presidente continuou a sua intervenção dando conta que no âmbito 

dos incêndios florestais que ocorreram no concelho de Góis, irá decorrer no 

próximo dia 8 de janeiro, pelas 14h30, a conferência “O que fazer AGORA, para 

evitar a TRAGÉDIA DE AMANHÃ”, integrando o painel de oradores o senhor 

Professor Doutor Henrique Pereira dos Santos, Arquiteto Paisagista; o senhor 

Professor Doutor Pedro Bingre do Amaral, Professor do Instituto Politécnico de 
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Coimbra; e o senhor Eng.º Henk Feith, Diretor de Produção da Altri Florestal S.A. 

No âmbito de uma visita efectuada à aldeia do Loural, que foi fortemente fustigada 

pelo incêndio de outubro, a senhora Presidente entendeu que aquele era o melhor 

local para esta conferência, lugar emblemático para lembrar os incêndios de junho 

e outubro, e pensar como se revitaliza este espaço, e discutir os incêndios, a 

reflorestação, a plantação autóctone e ainda o despovoamento e desertificação, 

na freguesia com menor número de habitantes. Referiu ainda que será 

disponibilizado transporte para quem quiser se associar a esta conferência, a 

partir das 13h30 com saída na Casa da Cultura de Góis, convidando o Executivo 

a estar presente. Terminou este assunto, dando conta que convidaram 

especialistas na matéria, como o senhor Professor Xavier Viegas, a comissão 

independente criada para analisar os incêndios de junho e outubro. ----------------- 

-----A senhora Presidente terminou a sua intervenção fazendo votos de um Bom 

Ano 2018. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------A Câmara tomou conhecimento.----------------------------------------------------------- 

1.3 – INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES – Interveio o senhor 

Vereador Dr. José Alberto Domingos Rodrigues reiterando as Boas Festas e 

fazendo votos de um Bom Ano Novo. --------------------------------------------------------- 

-----Interveio o senhor Vereador António Rui de Sousa Godinho Sampaio 

desejando um Bom Ano de 2018, um ano que se espera difícil, mas tal como disse 

a senhora Presidente, um ano de desafios e oportunidades e com esse propósito, 

felicita a Câmara Municipal pela realização da conferência, com um excelente 

painel de oradores, em particular do senhor Professor Doutor Pedro Bingre do 

Amaral, com o qual teve a oportunidade de privar durante uma iniciativa que 

decorreu durante a campanha eleitoral, porquanto é um especialista da matéria.-

-----Continuou, referindo que na última sessão da Assembleia Municipal foi 

entregue um documento, que devido ao adiantar da hora, não mereceu a atenção 

devida, considerando o mesmo de extrema importância e que merece alguma 

reflexão pelo Executivo, dando conta que se trata de um documento remetido pelo 

Instituto Nacional de Estatística (INE) com informação estatística sobre o 
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Município de Góis. Prosseguiu, referindo que os dados disponibilizados pelo INE 

reportam ao ano de 2016, dando destaque a alguns dos indicadores referentes à 

dinâmica populacional, empresas, movimentos das caixas de multibanco, 

licenciamento e conclusão de obras, saúde. Continuou, referindo que os números 

não enganam, são preocupantes, sendo importante que as políticas do município 

se centralizem na fixação das pessoas, na criação de emprego, na dinâmica 

empresarial, e tentar tudo por tudo para que os jovens não se vão embora e para 

que venham outros, principalmente a fixação de empresários para a criação de 

emprego. ----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Prosseguiu, referindo que para além de criar condições para a fixação de 

pessoas há outro factor que reputa de extrema importância, a saúde, 

questionando o tipo de serviço que o centro de saúde presta no concelho, 

relatando um episódio familiar, em que foi confrontado com a falta de médico, 

situação que acontece de forma sistemática, conforme foi informado. Perante 

esse constrangimento, referiu que as alternativas existentes, como ida para o 

Centro Saúde de Arganil, acresce o pagamento de taxas moderadoras, quando 

em Góis pagaria um valor inferior; ou para Coimbra, para quem tem condições de 

se deslocar. Referiu ainda, que perante os dados que descreveu, considerando o 

número de residentes e faixa etária, as pessoas com idade avançada não podem 

chegar ao Centro de Saúde e serem confrontados com a falta de médico. Mais 

referiu, que estando estes territórios sujeitos a um foco mediático como nunca 

visto, solicitou à senhora Presidente que junto da responsável do Centro de 

Saúde, junto do responsável pelos Centros de Saúde do Pinhal Interior Norte, 

possa indagar daquilo que é a realidade do atendimento no Centro de Saúde e 

do que os Goienses podem esperar quando vão ao Centro de Saúde.--------------- 

-----Terminou a sua intervenção dando conta das condições de habitação pouco 

dignas, de uma munícipe residente no Juncal, freguesia de Vila Nova do Ceira, 

solicitando a intervenção da Câmara Municipal.--------------------------------------------- 

-----A senhora Presidente informou que a preocupação manifestada pelo senhor 

Vereador António Rui de Sousa Godinho Sampaio relativamente à saúde no  
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Concelho de Góis é recíproca e no momento em que foi público a substituição do 

senhor Dr. José Tereso pela senhora Dr. Rosa Reis Marques, e no momento em 

que a felicitou pelo desempenho no novo cargo, solicitou de forma urgente uma 

reunião com a Câmara Municipal de Góis, utilizando a seguinte expressão: 

“porque em termos da saúde não existimos praticamente”. Referiu ainda, que um 

dos grandes responsáveis desta situação é o senhor Director Executivo do ACES 

Pinhal Interior Norte, Dr. Avelino Pedroso e o ex-presidente da ARS, Dr. José 

Tereso, que tiveram os últimos cinco anos a gerir, em que descapitalizaram Góis 

como nunca visto, dando como exemplo, o facto de autorizar mobilidade/saída de 

médicos, quando estão a contratar empresas para suprir essa faltas. Mais referiu 

que recentemente e o que consta é que viabilizou a saída definitiva da Dra. Amélia 

Sequeira para Arganil. ---------------------------------------------------------------------------- 

-----A senhora Presidente referiu que se trata de uma situação grave e o que têm 

feito em política de saúde é tentar o esvaziamento de Góis, quiçá encerrar os 

serviços de saúde definitivamente e transferi-los todos para Arganil. Referiu ainda, 

que apesar de virem outros profissionais assegurar o serviço médico, também se 

tem verificado sistematicamente que a extensão de saúde de Alvares está 

fechada. No momento em que ocorreu o incêndio de junho, e recebemos a visita 

do senhor Ministro da Saúde e Secretário de Estado da Saúde à data, referiu que 

teve o cuidado de informar que estavam a viver o flagelo dos incêndios mas que 

tinham outro “fogo” em mãos, subentenda-se, a saúde. ---------------------------------

-----Prosseguiu a sua intervenção, subscrevendo a preocupação do senhor 

Vereador António Rui de Sousa Godinho Sampaio referindo que não há 

comparação com os serviços prestados na cidade, onde têm à disposição 

qualquer meio de transporte. Relembrou ainda, que aquando das negociações 

para que o Centro Municipal de Saúde não encerrasse, se disponibilizou para 

suportar 50% das despesas de encargos, porque a ARS gastava 60.000€ ano, 

contudo a ARS enveredou pelo encerramento daquela infraestrutura.---------------- 

-----A senhora Presidente referiu que estará na linha da frente na defesa dos 

interesses de Góis, e portanto aguarda que seja feita reunião com a nova 
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Presidente da ARS, Dra. Rosa Reis Marques, não excluindo nunca a hipótese de 

tornar público aquela que é a situação da saúde no concelho de Góis, porque só 

assim algumas pessoas tomam consciência da gravidade do problema.------------

-----Relativamente à questão da munícipe residente na localidade de Juncal, a 

senhora Presidente informou que foram feitas grandes diligências para resolver a 

precariedade das condições de habitação, porém a casa é propriedade privada e 

o proprietário não permite qualquer obra na casa. Referiu ainda que foi autorizada 

a cedência de materiais para fazer obras, e ainda colocada a hipótese de arranjar 

outra habitação em Góis, de natureza social, no entanto a munícipe nunca se 

mostrou disponível para mudar. Terminou este assunto, informando que irá 

indagar junto da técnica de serviço social, Dra. Liliana Temprilho, o ponto de 

situação, referindo ainda que caso seja possível, conjuntamente com a Segurança 

Social, será feito os possíveis para melhorar as condições de habitabilidade. ----- 

-----A senhora Presidente informou o Executivo que tem sido prática da ADXTUR  

remeter documentação para o Município, referente à submissão de candidaturas, 

com prazos que impossibilitam a analise cuidada e atenção que os projectos em 

causa, merecerem, solicitando apenas o compromisso do Município de Góis com 

meios financeiros. Referiu ainda não ter certeza que possa assinar o Termo de 

Aceitação do Consórcio referente ao projecto em causa, “Aldeias.com”, porquanto 

existem dúvidas se a competência é da Presidente ou da Câmara Municipal. Mais 

referiu, que estando em causa a vinda de meios financeiros, não pondo em causa 

a valia do projecto, considerando que o compromisso financeiro com a Câmara 

Municipal não é significativo, e não obstante a outros esclarecimentos que irá 

solicitar ao senhor Rui Simão, da ADXTUR, a senhora Presidente deu conta que 

irá assinar o Termo de Aceitação do Consórcio e submeter o presente assunto à 

primeira Reunião do Executivo do ano 2018 para ratificação, tendo disponibilizado 

aos senhores Vereadores a respectiva documentação. ---------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.-----------------------------------------------------------

2 – PÚBLICO:----------------------------------------------------------------------------------------

-----a) Usou da palavra o senhor Orlando Cide Antunes Alvarinhas, residente na 
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freguesia de Góis, dando conta que possui um terreno junto à margem esquerda 

do Rio Ceira que tem sofrido alguma erosão e na sequência dos diversos 

contactos com a Câmara Municipal questionou a senhora Presidente quando está 

prevista a construção de muro de suporte do terreno contiguo ao rio Ceira. 

Continuou, referindo que o nesse mesmo terreno possui uma arrecadação, tendo 

requerido o abastecimento de água. Referiu ainda que não dispõe de 

saneamento, por a conduta passar a uma cota superior e por essa razão 

considera que não é possível a ligação à conduta geral. Face ao exposto, solicitou 

a restituição dos valores do serviço de saneamento de água e resíduos, 

considerando que não usufruindo do serviço, não é justo o seu pagamento. 

Resultante do seu requerimento referiu que o seu pedido foi indeferido, quando 

numa reunião a 31 de Janeiro de 2017 com a senhora Presidente, lhe havia sido 

dito que não sendo justo o valor seria restituído. ------------------------------------------ 

-----A senhora Presidente informou o munícipe que o problema de erosão do 

terreno já decorre há mais de uma década e relembrou ainda que os pareceres 

técnicos sobre o assunto desresponsabilizam a Câmara Municipal de assumir 

essa obra. Mais referiu, que aquando da reunião tida com o advogado do senhor 

Orlando Cide Antunes Alvarinhas, que apresentava pareceres contraditórios aos 

pareceres técnicos internos, a Câmara Municipal de imediato solicitou um parecer 

à ARHC – Administração Regional Hidrográfica do Centro. Referiu ainda que 

aguarda uma resposta do seu advogado, mas que provada a responsabilidade da 

Câmara Municipal a construção do muro que sustente o terreno, serão envidados 

esforços para que no ano de 2018 o mesmo seja concluído. A senhora Presidente 

prevaleceu-se da oportunidade de ter presente na sala o senhor consultor jurídico, 

Dr. Pedro Pereira Alves para solicitar apoio jurídico nesta matéria, tendo o mesmo 

se comprometido averiguar in loco a situação para prestar melhores 

esclarecimentos.----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Relativamente à restituição dos valores solicitados, a senhora Presidente 

informou que na reunião tida com o munícipe, que não tem por hábito divulgar, 

expressou a sua opinião, porquanto se o munícipe não usufrui do serviço, não 
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deve pagar, tendo solicitado à senhora Chefe de Divisão, Dra. Sara Mendes que 

informasse sobre o presente assunto. -------------------------------------------------------- 

-----Dada a palavra, a senhora Chefe de Divisão, Dra. Sara Mendes informou que 

o processo foi analisado pelos serviços técnicos e jurídicos da Câmara Municipal, 

referindo que os valores não poderiam ser restituídos uma vez que o munícipe 

dispõe de todas as condições para usufruir deste serviço. Mais referiu que de 

acordo com o Regulamento Municipal dos Sistemas Públicos e Prediais e de 

Águas Residuais do Concelho de Góis quando a ligação se revele demasiado 

onerosa deve o utilizador encontrar  soluções que salvaguardem o reencaminho 

correto das aguas residuais, questionando o munícipe se disponha de alguma 

fossa séptica ou outro equipamento. ---------------------------------------------------------- 

-----O senhor Orlando Cide Antunes Alvarinhas informou que não dispõe de 

nenhum equipamento alternativo. -------------------------------------------------------------- 

-----A senhora Presidente solicitou que o senhor Dr. Pedro Pereira Alves 

analisasse também este processo e informou o munícipe que sentindo-se lesado, 

poderá reclamar nas instâncias superiores. ------------------------------------------------- 

-----b) Interveio o senhor Eng.º José Henriques, Presidente da ARCAS – 

Associação Recreativa e Cultural Amigos de Sacões fazendo votos de um Bom 

Ano de 2018 e dar conta que esta colectividade surge com o objectivo de 

colaborar com a Câmara Municipal no engrandecimento da aldeia de Sacões, e 

em tratar de assuntos relacionados com a aldeia.------------------------------------------ 

-----A senhora Presidente agradeceu as palavras do senhor Eng.º José Henriques 

e a disponibilidade da colectividade trabalhar em parceria com a Câmara 

Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.----------------------------------------------------------- 

3 – ORDEM DO DIA:------------------------------------------------------------------------------- 

3.1 – ATAS 12.12.2017 E 15.12.2017 -  De acordo com o determinado pela Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, no seu artigo 57º, a Câmara deliberou por 

unanimidade aprovar as atas da reunião ordinária de doze de dezembro e da 
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reunião extraordinária de quinze de dezembro, do corrente ano, assinadas pela 

senhora Presidente e por quem as lavrou.--------------------------------------------------- 

3.2 – FILVAR/CORPOS SOCIAIS – A Câmara tomou conhecimento dos novos 

órgãos sociais da Filarmónica Varzeense - Filvar.------------------------------------------ 

-----A senhora Presidente, em nome do Executivo, felicitou os órgãos sociais 

desejando sucesso nas ações que pretendam levar a efeito durante o seu 

mandato, manifestando a disponibilidade do Município em continuar a trabalhar 

em parceria com esta associação.-------------------------------------------------------------- 

3.3 – OBRAS PARTICULARES/ANA PAULA RODRIGUES GONÇALVES E 

HÉLIO MANUEL CONSTÂNCIO GAMA – Foi presente a informação da DGUPA, 

datada de 18.12.2017, relativa a construção de edificação destinada a habitação 

unifamiliar, requerida por Ana Paula Rodrigues Gonçalves e Hélio Manuel 

Constâncio Gama, em Linhares, freguesia de Góis.---------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e de acordo a informação técnica supra 

mencionada, deliberou por unanimidade deferir o licenciamento do processo de 

obras.---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.-------- 

3.4 – DÍVIDAS DE TERCEIROS/PAGAMENTO A PRESTAÇÕES/PROPOSTA – 

Foi presente a informação nº 39 da DAG, datada de 22.12.2017, relativa à 

proposta de pagamento em prestações de dívidas ao Município de Góis de 

terceiros, na qual o responsável pelo pagamento do contrato com o código nº12 

872, da freguesia de Góis, solicitou autorização para proceder ao pagamento em 

prestações da dívida relacionada com a prestação de serviços de águas e 

resíduos.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar a 

referida proposta de pedido de pagamento a prestações de dívidas de terceiros.- 

-----A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos.-------- 

3.5 – EMPRÉSTIMO A MÉDIO E LONGO PRAZOS NO MONTANTE DE 

600.000€/PARQUE MUNICIPAL/APROVAÇÃO DAS CLÁUSULAS 

CONTRATUAIS – A senhora Presidente informou que na sequência da 
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deliberação tomada pela Assembleia Municipal a 21.12.2017, relativamente ao 

procedimento de contratação do empréstimo a médio e longo prazos supra 

referido, e de acordo com a alínea f) do nº 1, do artigo 19º, da Resolução nº 

14/2011, de 11 de julho do Tribunal de Contas, compete à Câmara Municipal 

aprovar as cláusulas contratuais, contantes na minuta do contrato de crédito 

solicitado ao Banco BPI,SA., que se constituem como Anexo I da presente ata. --

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

cláusulas contratuais do empréstimo a médio e longo prazo no montante de 

600.000€, referente ao Parque Municipal.--------------------------------------------------- 

-----A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos.-------- 

3.6 – 22ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO/ANO 2017 – Em conformidade com o 

disposto na alínea d), do n.º 1, do artigo 33º, da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, alterada pelas Leis nos. 25/2015, de 30 de março, e 69/2015, de 16 

julho, e 7-A/2016, de 30 de março e 42/2016, de 28 de dezembro, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, aprovar a 22ª alteração ao Orçamento Municipal para 

o Ano de 2017, que importa no orçamento da parte da despesa, em 69.500,00 € 

(sessenta e nove mil e quinhentos euros), tanto nos reforços como nas anulações, 

cuja cópia fiel constitui o Anexo II da presente Ata. ---------------------------------------

-----A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.-------- 

3.11 – RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - A Câmara tomou conhecimento do 

total de movimentos da tesouraria do dia vinte e sete de dezembro do ano em 

curso, no montante de dois milhões, cinquenta e oito mil, trezentos e quarenta e 

cinco euros e dezoito cêntimos.----------------------------------------------------------------- 

3 - APROVAÇÕES EM MINUTA: OBRAS PARTICULARES/ANA PAULA 

RODRIGUES GONÇALVES E HÉLIO MANUEL CONSTÂNCIO GAMA; 

DÍVIDAS DE TERCEIROS/PAGAMENTO A PRESTAÇÕES/PROPOSTA; 

EMPRÉSTIMO A MÉDIO E LONGO PRAZOS NO MONTANTE DE 600.000€/ 

PARQUE MUNICIPAL/APROVAÇÃO DAS CLÁUSULAS CONTRATUAIS; 22ª 

ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO/ANO 2017.---------------------------------------------- 
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-----E, não havendo outros assuntos a tratar, a senhora Presidente declarou 

encerrada a reunião, pelas onze horas e trinta e cinco minutos, da qual, para 

constar, se lavrou a presente ata, sob a responsabilidade da Secretária.----------- 

                 

Presidente da Câmara Municipal,                      A Secretária, 

 

 

                 ________________________                      _______________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


